
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 27 октября по 3 ноября 2017 года 

 

За период с 27 октября по 3 ноября 2017 года деятельность 

краевой Думы и депутатов была освещена в 64 публикациях СМИ (без 

учѐта поздравлений). 

30 октября в Думе края под председательством Геннадия Ягубова 

прошло еженедельное рабочее совещание. Газета "Ставропольская 

правда", № 122 от 1 ноября написала, что на заседании совета по 

взаимодействию с кредитными организациями депутаты предложили 

рассмотреть вопрос о снижении процентной ставки по ипотеке. Депутаты 

активно включились в подготовку краевого бюджета на 2018 год. Валентина 

Муравьѐва проинформировала, что возглавляемый ею комитет по 

социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и 

средствам массовой информации внимательно следит за развитием ситуации 

с включением жилого дома по улице Дзержинского, 134, в краевом центре в 

единый государственный реестр объектов культурного наследия. Теперь 

решение за судом. Зампред комитета по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям Пѐтр Марченко 

доложил о предстоящем участии депутатов в церемонии открытия памятника 

казачьему атаману Матвею Платову в Красногвардейском районе. 

Телеканал "26 регион", 30 октября сообщил, что депутаты обсудили 

проект закона о курортном сборе, который уже почти полностью готов. 

Известен размер пошлины, который составит 50 рублей, решены все 

административные вопросы. Окончательная редакция документа будет 

принята на следующем заседании краевого парламента, а в силу он вступит с 

мая 2018 года. Примечательно, что информация обо всех 

реконструированных объектах за счѐт средств курортного сбора будет 

размещаться в сети интернет. Именно так депутаты планируют сделать 

систему новых платежей прозрачной, а также доказать эффективность 

эксперимента. Говорили на совещании и о бюджете на следующий год. В 

ближайшее время всем комитетам парламента предстоит провести заседания, 

чтобы определиться со статьями расходов по своим направлениям.     

В газете "Сельская новь", № 82 от 28 октября была опубликована 

информация о еженедельном рабочем совещании депутатов и руководителей 

подразделений аппарата Думы Ставропольского края, которое прошло 16 

октября. 

Заседания Думы Ставропольского края 

Газета "Ставропольская правда", № 122 от 1 ноября сообщила о том, 

что на заседании Думы Ставропольского края, состоявшемся 26 октября, 

депутаты согласовали кандидатуру Юрия Афанасьевича Гонтаря на 

присвоение звания "Почетный гражданин Ставропольского края". 

Соответствующее постановление было принято единогласно.  
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Информация пресс-службы Думы СК о заседании также была 

опубликована в газетах "Призыв", № 81 от 1 ноября, "Георгиевские 

известия", № 83 от 1 ноября, "Искра", № 84 от 31 октября, "Панорама 

нашей жизни", № 86 от 31 октября, "Знамя труда", № 81 от 31 октября. О 

заседании написали и газеты "Ставропольские ведомости", № 43 от 1 

ноября, "МК-Кавказ", № 45 от 1 ноября, "Ставропольские губернские 

ведомости", № 43 от 1 ноября. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Госдума приняла в окончательном чтении проект закона о курортном 

сборе в Ставропольском крае. С россиян уже в следующем году начнут брать 

плату за отдых. Кто будет контролировать собираемость пошлины и сколько 

она будет стоить, в программе "Кто здесь?" от 27 октября на телеканале "26 

регион" рассказал председатель комитета Думы Ставропольского края по 

экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму 

Валерий Назаренко. 

Газеты "Степновские вести", № 81 от 27 октября, "Звезда 

Прикубанья", № 88 от 28 октября, "Знамя труда", № 80 от 27 октября, 

"Наша жизнь", № 83 от 27 октября, "Степные зори", № 82 от 27 октября 

опубликовали информацию о заседании комитета Думы края по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству под председательством Игоря Андрющенко. 

Главными темами обсуждения были вопросы качества питьевой воды в 

Ставропольском крае, задолженности населения и организаций перед ГУП 

СК "Ставрополькрайводоканал", а также корректировки в бюджет на 

текущий год. Сюжет о мероприятии показал телеканал "АТВ".  

На заседании комитета Думы Ставропольского края по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике под председательством Юрия 

Белого обсудили внесение изменений в закон "О бюджете Ставропольского 

края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов". Они касаются 

направления средств на государственную поддержку научного потенциала в 

агропромышленном комплексе края, а также компенсацию затрат 

некоммерческим организациям, оказывавшим услуги по стажировке 

выпускников учебных заведений. Кроме того, депутаты внесли в повестку 

октябрьского заседания и документ, вносящий изменения в закон "О 

межбюджетных отношениях в Ставропольском крае". В соответствии с 

последними требованиями федерального законодательства, из него 

исключается методика расчѐта прогноза налогов, сборов и других 

обязательных платежей консолидированного бюджета. Вместе с тем в 

документе предусмотрены и стимулирующие меры поддержки 

муниципальных образований за счѐт прироста налоговой базы. Одобрение 

членов комитета получил и законопроект, направленный на изменения в ряд 

статей краевого закона "О налоге на имущество организаций". Об этом 

написали газеты "Призыв", № 80 от 28 октября, "Знамя труда", № 80 от 27 
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октября, "Панорама нашей жизни", № 85 от 27 октября, "Степные зори", 

№ 82 от 27 октября, "Приманычские степи", № 79 от 27 октября.  

О выездном заседании комитета Думы Ставропольского края по 

аграрным и земельным вопросам, природопользованию и экологии во 

главе с Иваном Богачевым, которое прошло в городе Нефтекумске, 

написали газеты "Призыв", № 80 от 28 октября, "Георгиевские известия", № 

82 от 28 октября, "Знамя труда", № 80 от 27 октября, "Панорама нашей 

жизни", № 85 от 27 октября, "Степные зори", № 82 от 27 октября, 

"Приманычские степи", № 79 от 27 октября. Участники обсудили вопросы 

сохранения и восстановления лесозащитных насаждений в Ставропольском 

крае. По данным специалистов, озвученным на заседании, в настоящее время 

из 112 тысяч гектаров лесных полос в крае более 25 тысяч находятся в 

неудовлетворительном состоянии. Между тем, в отдельных территориях 

активно развиваются процессы эрозии почв, которые можно остановить 

созданием новых и поддержанием старых лесных насаждений. Самый 

высокий процент неухоженных лесозащитных насаждений отмечается в 

Георгиевском городском округе, Андроповском, Степновском, Левокумском 

и Нефтекумском районах. Прозвучали предложения о необходимости 

постановки лесополос на кадастровый учет, целесообразности их передачи в 

собственность основным землепользователям, а также оказания 

господдержки на создание новых лесных насаждений, последующий уход за 

ними и реконструкцию имеющихся. 

В рамках контроля за ходом реализации краевого закона о капитальном 

ремонте общего имущества многоквартирных домов, комитет Думы 

Ставропольского края по промышленности, энергетике, строительству 

и жилищно-коммунальному хозяйству во главе с Игорем Андрющенко 

проверил, как ведутся ремонтные работы на ряде объектов в городе 

Ставрополе. Депутаты оценили качество выполненных работ в 10 домах 

краевого центра. В основном – это многоэтажки старой застройки, которые 

нуждались в основательном ремонте не только фасада, но и крыш, и 

инженерных коммуникаций. На каждом объекте состоялась встреча со 

старшими домов и жильцами, руководителями управляющих компаний и 

подрядных организаций, что дало возможность парламентариям получить 

информацию из первоисточников, задать все возникшие по ходу осмотра 

вопросы. В целом депутаты отметили удовлетворенность собственников 

проведенной работой. Также гражданам разъяснили, почему за счет средств 

фонда не могут проводиться работы сверх утвержденного перечня. 

Информация об этом была опубликована в  газетах "Призыв", № 80 от 28 

октября и "Приманычские степи", № 79 от 27 октября.  

В этих же выпусках газет "Призыв" и "Приманычские степи" 

отмечалось, что итоги выездного мероприятия были подведены на 

совещании в комитете Думы Ставропольского края по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству под 

руководством Игоря Андрющенко.  Открывая совещание, председатель 
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комитета отметил, что парламентарии своими глазами увидели итоги 

проведѐнной в Ставрополе работы. И, по мнению Игоря Андрющенко, они 

заслуживают оценку "хорошо". Как отмечалось, получить "отлично" фонду 

капремонта мешает ряд объективных причин, одна из основных – сложности 

с подбором профессиональных подрядчиков для выполнения работ. Именно 

на это сетовал в своѐм выступлении и руководитель организации Евгений 

Бражников. Депутаты, в свою очередь, посоветовали обратить внимание и на 

нормативы предельной стоимости проводимых работ. Также необходимо 

добиться того, чтобы все виды ремонта по конкретно взятому дому 

находились в руках одного подрядчика. Иначе это порождает обоснованные 

претензии со стороны собственников на причинѐнные повреждения того, что 

уже было отремонтировано ранее. Подводя итоги совещания, Игорь 

Андрющенко подчеркнул, что работа по контролю выполнения 

краткосрочного плана реализации региональной программы капитального 

ремонта общего имущества в многоквартирных домах будет обязательно 

продолжена. До конца года планируется рассмотреть ход еѐ выполнения в 

целом по Ставропольскому краю. 

О рабочей поездке депутата Думы Ставропольского края В.В. Надеина 

в станицу Георгиевскую написала газета "Георгиевские известия", № 82 от 

28 октября. В ходе поездки депутат ознакомился с ходом работ по 

сооружению разводящих путей Малкинского водовода в населѐнном пункте, 

ответил на вопросы жителей станицы, напомнил о графике своих встреч с 

населением. Он также посетил отремонтированный спортзал школы № 16, 

некоторые предприятия и организации Георгиевского городского округа.  

Газета "Вестник Прикумья", № 83 от 28 октября написала о 70-летии 

библиотеки села Прасковея. Как отмечалось, приятным сюрпризом для 

работников учреждения стало вручение приветственного адреса с 

поздравлениями от Думы Ставропольского края, который на Дне села вручил 

лично председатель Думы Геннадий Ягубов. 

В газетах "Искра", № 83 от 27 октября и "Восход", № 82 от 31 

октября  была опубликована информация о заседании комитета Думы 

Ставропольского края по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и СМИ под председательством Валентины 

Муравьевой, на котором были рассмотрены изменения в закон "О бюджете 

Ставропольского края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов". 

Депутаты рассмотрели и предложения о внесении изменений в 

государственную программу Ставропольского края "Развитие образования". 

На заседании также было подписано соглашение о взаимодействии между 

комитетом Думы Ставропольского края по социальной и молодежной 

политике, образованию, науке, культуре и СМИ и Ставропольской краевой 

организацией Российского профсоюза работников культуры. 

Газета "Знамя труда", № 80 от 27 октября написала о четвѐртом 

заседании Совета депутатов Новоалександровского городского округа 

Ставропольского края первого созыва. Основным вопросом стало избрание 
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главы Новоалександровского городского округа. Все депутаты единогласно 

поддержали кандидатуру Сергея Фѐдоровича Сагалаева.  Отмечалось, что на 

заседании присутствовал депутат Думы Ставропольского края Анатолий 

Иванович Жданов.   

В газете "Левокумье", № 83 от 27 октября  были опубликованы слова 

благодарности депутатам Думы Ставропольского края И.И. Кицу и 

Р.А. Можейко за помощь в организации праздничных мероприятий, 

посвящѐнных 175-летию села Левокумского от имени главы села 

Левокумского Е. Фроловой.  

В рамках заседания Президиума Совета законодателей председатели 

Тамбовской областной Думы — Евгений Матушкин и Ставропольской 

краевой Думы - Геннадий Ягубов подписали соглашение о сотрудничестве, 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 31 октября. Его цель – 

улучшить качество жизни жителей этих регионов. Обмен опытом, уверены 

парламентарии, усовершенствует законодательный процесс, а также 

позволит усилить контроль в сфере защиты прав граждан, образования и 

социальной поддержки в регионах. "Подписание такого соглашение даст 

нам дополнительную возможность более качественно общаться и 

работать, в рамках президиума, для того, чтобы готовить более 

качественные инициативы для нашей Российской Федерации", - сказал 

Геннадий Ягубов.  Информация об этом была опубликована на сайте 

телеканала "Своё ТВ" от 31 октября. Председатель Тамбовской областной 

думы в свою очередь отметил, что у области много общего со Ставропольем 

и одна из главных задач на сегодня – перенять положительные практики 

нашего региона, особенно в аграрных вопросах. Сюжет о мероприятии также 

показал телеканал "АТВ".  

Спикер краевого парламента Геннадий Ягубов, избранный 

председателем комиссии Совета законодателей при Федеральном Собрании 

Российской Федерации по жилищной политике и жилищно-коммунальному 

хозяйству, провел расширенное заседание комиссии в Ставрополе.  В работе 

приняли участие заместитель министра строительства и ЖКХ РФ Андрей 

Чибис, депутаты Государственной Думы Федерального Собрания РФ, члены 

Совета законодателей, депутаты Думы Ставропольского края, 

представители краевого правительства, органов исполнительной власти 

региона, главы муниципальных образований, руководители 

ресурсоснабжающих организаций, управляющих компаний, общественники. 

Газета "Ставропольская правда", № 122 от 1 ноября  написала, что во всех 

выступлениях особо подчеркивалось, как важно выстроить эффективную 

систему регулирования жилищной политики и сферы ЖКХ, во многом 

определяющих качество жизни россиян. Заместитель министра 

строительства и жилищно-коммунального хозяйства России Андрей Чибис 

высказался за исключение управляющей компании из цепочки посредников. 

Это, по его мнению, оздоровит рынок коммунальных услуг. Председатель 

комитета Госдумы РФ по жилищной политике и ЖКХ Галина Хованская 
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отметила, что система капремонта развивается и совершенствуется. В 

частности, как положительную оценивает она тенденцию роста специальных 

счетов, на которых накапливаются средства на капитальный ремонт 

домов. Информация об избрании Геннадия Ягубова председателем 

комиссии Совета законодателей по жилищной политике и ЖКХ также была 

опубликована на сайте телеканала ГТРК "Ставрополье" от 1 ноября.   

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и 

краевые парламентарии также приняли участие в состоявшемся позднее 

заседании президиума Совета законодателей Российской Федерации при 

Федеральном Собрании РФ под председательством вице-спикера 

Государственной Думы Ирины Яровой. Газета "Вечерний Ставрополь", 

№ 200-201 от 2 ноября написала, что главными в повестке заседания стали 

вопросы законодательного обеспечения жилищной политики, а также 

механизмы реализации государственной политики в сфере жилищно-

коммунального хозяйства. Краевые власти обсудили с федеральным центром 

увеличение финансирования на формирование комфортной городской среды. 

В этом году Ставрополье получило 609 млн рублей и вошло в пятерку 

лидеров благоустройства. Увеличение тарифов на ТКО для населения 

губернатор назвал недопустимым, сообщила газета "Ставропольская 

правда". Предполагается, что к 2019 году край перейдет на новую систему 

обращения с твердыми коммунальными отходами, где ключевой задачей 

станет повсеместное заключение договора с населением на вывоз ТКО. 

Федеральное ведомство внесет свои поправки в законодательство, 

касающееся перехода на новую систему, отметил замминистра строительства 

и ЖКХ РФ Андрей Чибис. Телеканал "26 регион" от 1 ноября сообщил, что 

участники заседания стремились рассуждать с точки зрения потребителя. 

Чтобы выработанные решения пошли на пользу жителям страны. Как 

отметила Ирина Яровая, задача властей – создать общие правила и гарантии 

для каждого гражданина и каждого дома. Полемика развернулась при 

обсуждении вопроса о том, кто должен оплачивать установку приборов учѐта 

в домах. В итоге пришли к общему мнению, что все финансовые 

обязательства должны нести организации, которые эту услугу 

предоставляют, а не собственники квартир и домов. Телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 31 октября  сообщил, что большой отклик на заседании 

получило предложение федеральных законодателей об отмене заключения 

договоров на поставку коммунальных ресурсов между жильцами и 

управляющими компаниями. После принятия поправок покупать воду, свет и 

газ люди будут напрямую у снабжающих организаций. Также планируется 

ужесточить лицензирование управляющих компаний. Теперь лицензию 

могут аннулировать в случае появления долгов со стороны управляющих 

компаний, а срок самих лицензий ограничат пятью годами. Большие 

перемены грядут и в сфере капитального ремонта. Программа в 2017 году 

вышла на плановый показатель – 45 тысяч домов в год. Федеральные власти 

настаивают на исключении из плана аварийных домов. Ремонта они не 
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дождутся, поэтому собирать деньги не имеет смысла. Краевые власти 

предлагают также исключить из программы дома, где от трѐх до восьми 

квартир и каждая имеет свой выход во двор. Как отметил на заседании 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов, стоимость 

ремонта таких домов значительно выше, а срок возврата затраченных средств 

превышает 13-летний период.  

В честь 99-летия со дня образования Всесоюзного Ленинского 

Коммунистического Союза Молодежи, в Думе Ставропольского края в  

комитете по социальной и молодежной политике, образованию, науке, 

культуре и средствам массовой информации под председательством 

Валентины Муравьевой прошла торжественная встреча представителей 

нескольких поколений: комсомольцы, лидеры студенческих отрядов, 

активисты общественных молодежных организаций, члены Совета молодых 

депутатов и молодежного парламента при краевой Думе. Телеканал "26 

регион" от 27 октября сообщил, что парламентарии обратились к молодѐжи 

с просьбой брать пример со старшего поколения. "Они строили нашу страну, 

поднимали еѐ из руин в своѐ время и мы теперь пожинаем плоды их труда. И 

вы должны быть лучше их", - отметил Андрей Юндин.  

В Ставрополе прошла 29-я конференция краевого отделения партии 

"Единая Россия", сообщил телеканал "26 регион" от 27 октября.  Еѐ 

участники подвели итоги работы за прошедшие девять месяцев и наметили 

планы на будущее. Самым большим своим достижением они назвали доверие 

жителей Ставрополья, которое партийцам удалось вновь завоевать во время 

муниципальных выборов 2017 года.  Секретарь Ставропольского 

регионального отделения партии "Единая Россия" Геннадий Ягубов 

отметил, что выборы в этом году были масштабными.  Они проходили более 

чем в 80 муниципальных образованиях и избиралось более 1000 депутатов. 

Единороссы заявляют, что ничего не говорит об их работе лучше, чем те 

важные проекты, которые им удалось реализовать. Десятки благоустроенных 

дворов, парков, отремонтированы Дома культуры и спортивные залы по 

всему краю. Ставропольцы повсеместно увидели заинтересованную партию 

и реальные дела. Как подчеркнул Геннадий Ягубов партийные проекты и 

программы формируются на основании пожеланий избирателей. Самым 

крупным является проект "Городская среда", благодаря которому 

благоустроили свыше 200 дворов и 21 общественную территорию в 18 

муниципалитетах края. Вторую жизнь в рамках проекта "Парки малых 

городов" получила зона отдыха в Ессентуках. Еѐ удалось полностью 

реконструировать на федеральные деньги. Ещѐ 26 спортивных залов в 

сельских школах отремонтировали благодаря программе "Детский спорт". По 

словам Ягубова, серьѐзную поддержку край получил и в реализации 

программы "Театры малых городов". Программы "Театры малых городов" и 

"Театры - детям" призваны дать новую жизнь старым учреждениям. 

Выделенные из федерального бюджета средства пошли на то, чтобы 

обновить репертуар и купить оборудование. Также на конференции обновили 
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кадровый состав политсовета, который пополнили восемь новых единоросов. 

Как пояснил Геннадий Ягубов, эти изменения связаны с плановой ротацией 

состава политсовета, которая прописана в Уставе партии.  

Газеты "Наша жизнь", № 84 от 31 октября и  "Аргументы и факты – 

Северный Кавказ", № 44 от 1 ноября написали о 50-летии уникального 

звероводческого предприятия Шпаковского района "Лесные ключи". На 

торжественном мероприятии, посвящѐнном этому событию, с 

поздравлениями к работникам предприятия обратился депутат Думы 

Ставропольского края Сергей Чурсинов.  

Депутат Думы Ставропольского края Виктор Лозовой принял участие 

в торжественном пленуме Арзгирского районного отделения Ставропольской 

краевой общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 

Вооружѐнных Сил и правоохранительных органов. В своѐм выступлении 

В.И. Лозовой подчеркнул, что историю нужно помнить, относиться к ней, а 

значит, к нашим предкам с уважением и извлекать из прошлого только 

хорошее, пишет газета "Заря", № 85 от 31 октября. Он также отметил 

большую работу, которая проводится в районе по патриотическому 

воспитанию подрастающего поколения. Депутат привѐз капсулу с 

обращением губернатора В.В. Владимирова и ветеранов Ставрополья к 

потомкам 2067 года.     

Газета "Наша жизнь", № 84 от 31 октября написала об участии 

депутатов Думы Ставропольского края Дмитрия Шуваева, Анатолия 

Афонина и Андрея Юндина в торжественных мероприятиях, посвящѐнных 

45-летию Степновского района. Народные избранники  поздравили селян с 

праздником, пожелали району благополучного развития и вручили награды.  

Объявление о приѐме граждан депутатами Думы Ставропольского края 

в Шпаковской местной общественной приѐмной партии "Единая Россия", 

который пройдѐт 2 ноября, опубликовала газета "Наша жизнь", № 84 от 31 

октября.  

31 октября телеканал "Своё ТВ" показал очередной выпуск 

программы "Парламентский вестник", главными темами которой стали: 

очередное заседание Думы Ставропольского края и визит федеральных 

парламентариев на Ставрополье.  

Газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 44 от 1 ноября 

написала о земельных конфликтах в Ставропольском крае. Отмечается, что 

для их разрешения в начале года в крае была создана специальная комиссия, 

которую возглавил депутат Думы Ставропольского края Виктор Лозовой. 

Однако, по его словам, не все конфликты удаѐтся решить в рамках работы 

комиссии. Зачастую участники конфликта не исполняют даже решения суда. 

Иногда для решения конфликта необходимо разъяснить сторонам их права и 

обязанности. Актуальными в крае остаются вопросы по выделу земли из 

коллективно-долевой собственности, продления срока аренды земли, а также 

оплаты за аренду паѐв.    
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Депутаты Думы Ставропольского края Валентина Муравьѐва и Иван 

Богданов приняли участие в мероприятиях, посвящѐнных 25-летию 

ставропольского лицея № 35. Информация об этих мероприятиях была 

опубликована в газете "МК-Кавказ", № 45 от 1 ноября. 

В этом же номере газеты  "МК-Кавказ" был опубликован график 

приѐма граждан депутатами Думы Ставропольского края в региональной 

общественной приѐмной  председателя партии "Единая Россия" 

Д.А. Медведева в ноябре. 

В Ипатово прошел районный праздник сельских тружеников. Газета 

"Ставропольская правда", № 122 от 1 ноября написала, что аграриев 

поздравили председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и 

министр сельского хозяйства СК Владимир Ситников. Нагрудный знак 

"Почетный работник агропромышленного комплекса России" получили 

агроном СПК "Софийский" Николай Редько, генеральный директор 

агропромышленного комплекса "Юг - Агропрогресс" Евгений Новиков, 

председатель СПК "Родина" Иван Кошкидько и электромонтер этого же 

хозяйства Александр Рябченко.  

 

Поздравления, обращения  депутатов 

Поздравления Г.В. Ягубова с Днѐм народного единства опубликовала 

газета "Ставропольская правда", № 123 от 3 ноября.   
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